



## Entrevista / Juan Ramiro Robledo (Diputado – Morena).

-“ Un dictamen puede salir fácilmente de cualquier comisión porque no requiere nada más que mayoría absoluta, la mitad más uno. Lo importante es que ese dictamen soporte una votación calificada en el Pleno; entonces, requiere acuerdos políticos parlamentarios. Veo cuando menos cuatro coincidencias entre la iniciativa del presidente López Obrador (reforma político-electoral), que ha hecho suya Morena y PT. El PVEM iba presentar hoy otra propuesta y la que hizo el PRI ante medios de comunicación. A partir de ahí se puede empezar a discutir”.

<https://drive.google.com/file/d/1NjJs0B1-60FVoJxB5uzaTcazIEfePKuj/view>